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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和７年１月定例教育委員会 

日 時 令和７年１月１６日（木）午前 10 時 00 分～午前 10 時 29 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、濱田委員、正木委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、小河畑日置川教育事務所長、 

江川中央公民館長、惠納総務学事係長、三栖教育指導係長、 

 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から１月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に榎本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

 

４．付議事項 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和６年白浜町議会第４回定例会一般質問について 

《概要》令和６年白浜町議会第４回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議

員の質問要旨および答弁内容を報告。（松田剛治議員「避難所の環境改善について」、廣畑敏

雄議員「図書館建設の進捗状況について」「大阪・関西万博の見学について」、小森一典議員

「子ども食堂の支援について」「ガンバクラブ（学童保育所）の移設について」、横畑真治議

員「公民館・集会所の活用について」） 

  【正木委員】 

 子ども食堂についてですが、月に何回くらいされていますか。 

  【廣畑教育次長】 

 子ども食堂に関しての質問については、福祉の関係から担当課は民生課となっています。
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実態については、教育委員会では把握しておりません。 

  【正木委員】 

 児童館にあるふれあいルームから毎回丁寧に送ってくれていますが、ふれあいルーム定

例会議には、我々も参加するのでしょうか。他の委員さんは参加されていますか。 

  【豊田教育長】 

 ふれあいルーム定例会では、不登校や虐待などの個人情報の多い個々の事案について関

係機関で話し合われています。 

  【山本委員】 

 年に１回、ふれあいルームの拡大会議があります。その時は私達も参加させてもらってい

ます。 

 

  諸報 令和６年度卒業式・令和７年度入学式について 

《概要》令和６年度卒業式および令和７年度入学式の日程等を報告する。 

  【意見・質問なし】 

 

７．その他 

  令和７年２月定例教育委員会の日程について 

  令和７年２月２７日（木）午前１０時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


